
 

第 62 回 番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和６年 7 月 10 日 午後３時から 

２．開催場所   よこてイースト 会議室 

３．委員出席   委員総数  5 名 

         出席委員数 5 名 

欠席委員  0 名 

 

出席委員   岡部 えり子    委員長 

佐々木 隆一    副委員長 

土田 百合子    委 員 

                辻 正憲      委 員 

江畑 譲      委 員 

 

 

 

 

 ◎横手コミュニティ FM 放送株式会社 

  出席者 4 名 

                高橋 雅博  支援室長 

佐藤 実園  編成制作部 部長 

斎藤 晋平  支援室 

細川 正実  営業部／番組審議会事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１．（１）７月課題審議  審議番組 

「サイト―キングの夕御飯」（令和 6 年 6 月 6 日放送） 

（２）その他 

 

２．審議事項 

（１）①審議番組 「サイト―キングの夕御飯」について 

・かけあいが自然で聴きやすい。 

・ジェネレーションギャップが面白い 

 ・最初、タイトルを見たときは料理番組かと思った。いろんなメニュー（内容）があって満腹になる 

という意味とかかっているのかと思った。 

 ・企画等すべて二人でやっているのか？ 

 ・今の思いがさらさら流れ、嫌みやいやらしさがなく、夕飯を作りながらリラックスして聴くことが 

できる。 

 ・世代が違うにも関わらず、若いキングがリードしながらすすめている。 

 ・メンヘラ？ポットキャスト？ 

 ・私の年代のトークもあっていいと思った。 

 ・キングの声が優しく聴きやすい。 

 ・「～みたいな」の連発が聴き苦しい。 

 ・なぜこの番組を審議会にかけたのか知りたい。 

 ・洗濯機の話題はちょっと笑えるけど、最新家電は同じような経験があるひとからも共感を得られる 

かもしれない。 

 

（２）その他番組への意見 

 ・今日も雨が強く河川も増水していますが、市と災害情報の連携はうまくできているか？ 

・ 

≪会社側からの回答≫  

・4 月からお試し、7 月からレギュラー放送するにあたって審議委員の方の感想を伺いたく、課題番組 

にした。 

・全部二人でやっている。 

・二人とも意欲的で、一度収録したものでもラジオにふさわしくないと感じたら消して取り直すことも

あるとのこと。 

・昨日の大森の停電も生放送の時間だったのですぐに入った。市との連携はできている。 

 

３．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 令和 6 年 7 月 15 日 

 

４．次回審議番組 

「未定」 

 

５．備考 8 月、9月は休会とし、次回は 10月 2日 14時から開催予定。 


